



Carnosa AG gewinnt den Swiss Economic Award 2013

Das Langenthaler Unternehmen Carnosa AG gewinnt den bedeutendsten Jungunternehmerpreis der Schweiz, den Swiss Economic Award 2013 in der Kategorie "Produktion/Gewerbe".

Im Rahmen des in Interlaken durchgeführten, zweitägigen Swiss Economic Forums mit rund 1'300 Teilnehmerinnen und Teilnehmern gewinnt die in Langenthal an der Gaswerkstrasse domilizierte Carnosa AG, welcher im Jahr 2012 der Preis für soziales Engagement der Stadt Langenthal verliehen wurde, den diesjährigen Swiss Economic Award in der Kategorie "Produktion/Gewerbe". Der in den drei Kategorien mit insgesamt Fr. 75'000.00 dotierte Förderpreis zeichnet erfolgreiche Unternehmen aus der Schweiz aus, die vor nicht mehr als sechs Jahren gegründet worden sind und sich durch überdurchschnittliche unternehmerische Leistungen hervortun.

Nachdem sich zu Beginn 200 Jungunternehmen aus der ganzen Schweiz für den Swiss Economic Award 2013 registriert und hieraus letztlich 90 Firmen ein vollständiges und gültiges Dossier einreichten, wurden diese in einem mehrstufigen Jurierungsverfahren beurteilt. Eine Vorjury, bestehend aus einem Team von Experten verschiedenster Fachrichtungen, bestimmte dabei je drei Finalisten in den Bereichen "Hightech/Biotech", "Dienstleistung" und "Produktion/Gewerbe". Die Finalisten wurden letztlich wiederum durch eine Jury unter dem Präsidium von Frau Carolina Müller-Möhl abschliessend beurteilt und rangiert.

Der Gemeinderat gratuliert den Verantwortlichen der Carnosa AG, namentlich dem Geschäftsführer und Firmengründer Peter Glanzmann, zur mit dieser Preisverleihung verbundenen Anerkennung ihrer unternehmerischen Leistung und freut sich, insbesondere auch für den hiesigen Werkplatz, dass ein in Langenthal ansässiges Jungunternehmen diese renommierte Auszeichnung in Empfang nehmen darf.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Stadtpräsident Thomas Rufener (062 916 22 20) gerne zur Verfügung.

Langenthal, 7. Juni 2013

Der Gemeinderat